

Grupo Syncore anuncia inversión de USD 2 millones en Alza Mining Tech para impulsar la innovación en la minería

A través de esta alianza, la empresa líder en construcción y montaje industrial y el fondo de inversión especializado en tecnología minera, buscan impulsar soluciones innovadoras que aporten valor y promuevan la sostenibilidad en la industria.

En línea con su visión de futuro, Syncore –ex Promet Montajes– continúa dando pasos concretos para potenciar la sostenibilidad y la innovación en el sector minero. El más reciente de ellos, un anuncio de inversión por 2 millones de dólares en el fondo Alza Mining Tech, el primero en la región y segundo en el mundo dedicado exclusivamente a impulsar startups tecnológicas enfocadas en la minería.

Sobre esta alianza estratégica, Juan Carlos Fernández Romero, director de Syncore, señaló que "la innovación es clave para el desarrollo sostenible de la minería, una industria que en Chile es de clase mundial y que enfrenta grandes desafíos en términos de eficiencia y sostenibilidad. En Syncore, queremos ser parte de esa transformación y, por eso, vemos que con esta inversión en el fondo Alza Mining Tech podemos aportar para mejorar ambos aspectos impulsando nuevas tecnologías".

Por su parte, Gastón Rubio, también director de Syncore, destacó que "la experiencia de Alza y de cada uno de los socios del fondo, junto con nuestra trayectoria en el sector minero, serán claves para identificar las mejores propuestas y posicionarlas en sectores donde aún no han logrado llegar".

Dentro de los socios de Alza Mining Tech se encuentran Andrés Rodríguez, cofundador de Mining Tag, una de las startups mining tech más importantes de Latinoamérica, que alcanzó un éxito destacado hace 3 años; Álvaro Alliende, cofundador de Alza; y André Sougarret, expresidente ejecutivo de Codelco. Este último se mostró optimista sobre el inicio de la relación comercial con Syncore, afirmando que "esta alianza nos permitirá unir competencias en diversas áreas, desde las finanzas hasta el proceso minero, comprendiendo cómo funciona la industria y quiénes toman las decisiones. Buscamos tomar iniciativas que nos permitan generar rentabilidad para aquellos que



Andrés Rodríguez, Juan Carlos Fernández Romero, Gastón Rubio, Álvaro Alliende y André Sougarret.

confían en nosotros".

Sobre las características y proyecciones de Alza Mining Tech, Andrés Rodríguez, sostuvo que "el fondo está dedicado exclusivamente a invertir en startups tecnológicas que resuelvan problemas en la industria minera, con un enfoque en empresas que ya tienen un producto validado y ventas, pero que necesitan apoyo para escalar. El año pasado realizamos nuestra primera inversión pública en Robotia –una innovación que utiliza Inteligencia Artificial para detectar inchantables en los procesos mineros– y esperamos llegar a 5 empresas en nuestro portafolio para fines de este año".

Esta inversión refuerza el compromiso de Syncore y Alza Mining Tech con la innovación y la modernización de la minería, promoviendo el desarrollo de tecnologías que optimicen la eficiencia y la sostenibilidad del sector.

“La innovación es clave para el desarrollo sostenible de la minería, una industria que en Chile es de clase mundial y que enfrenta grandes desafíos en eficiencia y sostenibilidad. En Syncore, queremos ser parte de esa transformación y, por eso, vemos que con esta inversión en Alza Mining Tech podemos aportar para mejorar ambos aspectos impulsando nuevas tecnologías”.



Gastón Rubio y Juan Carlos Fernández Romero, directores de Syncore.